

Fecha: 25-09-2024 Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

Tipo: Noticia general

Título: Diputado Benavente: "Es imposible una condonación de las deudas del CAE"

Tiraje: 4.200 Lectoría: 12.600

Favorabilidad: No Definida

Diputado Benavente: "Es imposible una condonación de las deudas del CAE"

Pág.: 6 Cm2: 334,4

Promesa. Este es un tema que ha mantenido en suspenso a cerca de dos millones de personas, quienes, durante años, han escuchado repetidamente un compromiso que se ha postergado.

LINARES. Suman y siguen las reacciones de parlamentarios de la Región del Maule, por el anuncio del Gobierno de presentar un proyecto para reemplazar el Crédito con Aval del Estado (CAE) por otro sistema de financiamiento para la educación superior que abordará la situación de todos los deudores, incluyendo la condonación de deudas.

Este tema ha mantenido en suspenso a cerca de dos millones de personas que, durante años, han escuchado repetidamente un compromiso que se ha postergado por otras prioridades más urgentes y que ahora la administración del Presidente Gabriel Boric pretende cumplir. Para el diputado UDI, Gustavo Benavente, el hecho que se postergue una y otra vez su presentación da cuenta de las dos almas que existen al interior del oficialismo, y que no se ponen



El diputado UDI Gustavo Benavente, calificó el anuncio de proyecto CAE, como un volador de luces de parte del Gobierno.

de acuerdo. "Ello da cuenta de las dos almas que hay en el Gobierno, sobre todo ahora que nos hemos enterado que no va a ingresar el proyecto relativo al CAE en septiembre, sino que lo hará en octubre y quizás en noviembre. Dos almas que no se han logrado poner de acuerdo, una representada por el ministro Marcel que sostiene que en definitiva es imposible la condonación total y universal del CAE toda vez que ello va a generar más perjuicios que beneficios".

PROMESA

El parlamentario por el Maule Sur agrega que la otra alma quiere cumplir con su promesa de campaña. "Y segundo está el alma representada por el ministro Cataldo, la ministra Vallejo e incluso el propio Presidente Boric que quiere cumplir con su promesa de campaña y que hizo que muchos jóvenes quizás votaran por ellos, por una eventual condonación total y universal del CAE, la cual incluso ellos mismos va creen que ni siquiera es totalmente posible". Agregó, que a su juicio la eventual condonación de deudas es solo un volador de luces, "Creo que el provecto de anuncio del fin del CAE es un proyecto que es solo humo, toda vez que no va a haber una condonación universal. Eso lo han dicho hasta el cansancio y solamente va a haber una especie de cambio de acreedor y en vez de los bancos

el acreedor va a ser el Estado, por lo menos eso es lo que ha anunciado tímidamente el ministro Cataldo", puntualiza Benavente.

ENCUESTA

Los resultados de la más reciente Encuesta Plaza Pública Cadem, dan cuenta que, entre las reformas más urgentes para la población, solo un 14% considera prioritario la condonación de la deuda del Crédito con Aval del Estado (CAE).

En consulta sobre las reformas más relevantes un 47% manifestó que debiera ser en seguridad, seguido por reforma de pensiones (37%), al sistema político (26%), al sistema económico (16%), a la salud (15%) y condonación al CAE (14%). Cierra el listado el pacto fiscal (9%), Permisología (3%) y sala cuna universal (1%).

Certificación en el uso de drones



TALCA. La Unidad Análisis y Diagnósti (UAD) del Departamen de Protección cont Incendios Forestal (Deprif) de Conaf Mau participó de la prime capacitación a nivel n cional sobre el manejo mantención de drones Sistema de Aerona Pilotada Remotamente que se encargan de inve